

# Le centre sur le flamand inauguré hier à Steenvoorde

**Hier soir à l'espace culturel de Steenvoorde, a été inauguré le centre de ressources documentaires sur le flamand (notre édition d'hier). Un événement auquel ont participé nombreux de pratiquants.**

« On a été élevé en flamand, mais on a perdu. En fait, on a perdu flamand tant que nos grands-parents étaient là, expliquent trois hom-

mes pour le moins heureux de participer à cette inauguration. C'était ça, notre motivation : tenir de comprendre. » Et maintenant ? « Dans le fond, c'est un peu tard... », explique l'un d'eux. Un avis que ne partagent pas les nombreux bénévoles de l'Institut (ILRF), rassemblés autour de la langue régionale flamande (ILRF), rassemblés autour de Jean-Paul Couché, président, et de William Schotte, chanteur. Le député Jean-Pierre Decool n'a ainsi pas hésité à parler de « rap-

port d'étape pour les bénévoles ; maintenant, on attend la réunion avec le recteur pour l'expérimentation de l'enseignement. Nous n'avons pas droit à l'erreur. Ce projet est mené sans intégrisme et ne présente aucun antagonisme avec le néerlandais. » Rendez-vous d'ici une quinzaine de jours pour l'arrivée. ■

► Centre ouvert le premier samedi du mois, de 9 h à 12 h. Pour tout prêt ou don de documents écrits ou sonores, contacter l'ILRF, à l'hôtel de ville de Cassel, ou sur Internet, [www.anvt.org](http://www.anvt.org).

